

**ACTA DE LA 28 REUNIÓN DE LA CGC  
MUI CC SS Y JURÍDICAS  
(26-9-2014)**

COMPOSICIÓN CGC MUI:

D. Samuel Sánchez Cepeda (coord.)  
D<sup>a</sup>. Teresa Fraile Prieto  
D. Fernando Fajardo Bullón  
D. Francisco Rodilla León  
D. Miguel Ángel Martín Sánchez  
D. Damián Iglesias Gallego  
Alumnos: por determinar

RELACIÓN DE ASISTENTES:

D<sup>a</sup>. Teresa Fraile Prieto (coord. en funciones)  
D. Fernando Fajardo Bullón  
D. Samuel Sánchez Cepeda

---

Reunida la Comisión de Garantía de Calidad del Máster Universitario de Investigación en Ciencias Sociales y Jurídicas de la Facultad de Formación del Profesorado el día veintiséis de septiembre de dos mil catorce, en la Sala Joaquín Sama de la Facultad a las 11:30 horas.

La Comisión de Garantía de Calidad del Máster resuelve tomar los siguientes acuerdos por unanimidad.

1. Aprobar el Acta de la pasada reunión (Acta XXVII).
2. Enviar al profesorado del Máster un escrito alusivo a la reunión de profesorado mantenida este mismo día (ANEXO)
3. Aceptar las solicitudes y asignar los siguientes tribunales a los TFM presentados en la convocatoria de septiembre:

**Alumna:** Rosa María Valencia Palomino

**Propuesta de Tribunal:** Pilar Barrios Manzano (presidenta); Teresa Fraile Prieto (secretaria); Francisco Rodilla León (vocal).

**Alumna:** Paula Hidalgo Mendoza

**Propuesta de Tribunal:** Pilar Barrios Manzano (presidenta); Rosario Guerra Iglesias (secretaria); Francisco Rodilla León (vocal).

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 12:00 horas.

LA COORDINADORA DE LA COMISIÓN (en funciones)

Fdo.: Teresa Fraile Prieto

ANEXO:

**REUNION PROFESORADO MUI. 26/09/2014**

Estimados/as compañeros/as:

Os escribo para informaros de las cuestiones que se comentaron en la pasada reunión de profesorado del MUI, que se celebró el viernes 26 de septiembre.

Quisiéramos agradecer su asistencia a Juan Lozano, Beatriz Muñoz, Irina Rasskin, Juana Gómez, Francisco Revuelta, Fernando Fajardo, Rosa Fernández, Eva Domínguez, Javier Muriel y Rosario Guerra. Excusaron su asistencia Elena Felipe, Margarita Gozalo, Andrés García, Laura Alonso, Alberto Bustos y María Jesús Miranda.

En primer lugar, os informamos de la nueva **conformación de la Comisión de Calidad del Máster** para este curso. Desde ahora pasa a ser coordinador **Samuel Sánchez Cepeda**, quien también moderó la reunión, y quedan como vocales **Teresa Fraile Prieto**, **Fernando Fajardo Bullón**, **Miguel Ángel Martín Sánchez**, **Damián Iglesias Gallego** y **Francisco Rodilla León**. Próximamente se incorporará también un alumno o alumna elegido entre el alumnado como representante.

Respecto al **proceso de los Trabajos de Fin de Máster**, las personas presentes convinimos en continuar con la dinámica de no asignación oficial de tutor/a de TFM, siendo el alumnado el que acude en función de sus intereses de investigación. No obstante, recordamos la obligatoriedad de dirigir trabajos a todo el profesorado del Máster, pues en los últimos años se ha detectado mucho desequilibrio en el número de trabajos dirigidos. La dirección de muchos trabajos por una sola persona es voluntaria, pero pensamos que si cada docente dirigiera uno o dos TFM podría equilibrarse el reparto. Además, os aconsejamos que en las clases no solamente informéis de vuestras líneas de investigación, para que el alumnado esté al tanto, sino también de los intereses de otros doctores de la facultad, que también pueden dirigir TFMs.

En este sentido, volveremos a publicar un documento para el alumnado del MUI con las **líneas de investigación de cada profesor**, para que puedan tener un documento orientativo sobre temáticas de investigación y sepan a quién acudir a la hora de buscar tutorización. Por favor, si queréis cambiar las líneas de investigación con respecto a las del año pasado podéis mandárselas a Samuel, que es ya el nuevo coordinador (samuel@unex.es).

También se comentó que sería necesario dar al alumnado **información sobre los programas de Doctorado** y los requisitos de admisión de cada uno, por ejemplo de los Doctorados en Educación y Psicología. En este sentido, Rosa Fernández como coordinadora del Plan de Acción Tutorial propuso una jornada de información en el

segundo cuatrimestre en la que pudieran participar miembros de las comisiones académicas de los planes de Doctorado, entre ellos nuestro compañero Francisco Revuelta, que convino en ir aportando información a medida que se vaya concretando. Cualquier otra información al respecto que podáis añadir será bienvenida.

Queremos también poneros al día del proceso de **Acreditación del título**, que debe ser enviado a ANECA. Como sabéis, las titulaciones que llevan cinco años en vigor, entre ellas todos los MUI de la UEx, han de pasar por el proceso de acreditación del título. Hasta la fecha, la Comisión ha elaborado el Informe de Autoevaluación que será enviado a ANECA próximamente por el Gobierno de Extremadura. Durante estos próximos meses, cabe la posibilidad de que exista un grupo de inspección de ANECA en la Facultad que compruebe el día a día del Máster para su valoración. Igualmente, podréis encontraros con un participante en el aula virtual de vuestra asignatura con el nombre "Evaluador Aneca Máster Universitario de Investigación en Ciencias Sociales y Jurídicas" con e-mail: [anecamuiicsj@unex.es](mailto:anecamuiicsj@unex.es).

Entre las mejoras a realizar y los **problemas detectados**, en el Informe de Autoevaluación se aludía a que, en bastantes ocasiones, nuestros alumnos no llegan a realizar el TFM en la primera convocatoria, o ni siquiera en el mismo curso académico. Además, se ha detectado un problema derivado de la compartimentación de los créditos de docencia y la consiguiente dificultad de coordinación.

Por eso, realizamos una llamada a la **organización de las asignaturas** en cuanto al reparto de horario y fechas de clase (para evitar incidencias del curso pasado, como la falta de profesor en algunas horas), así como una llamada a los coordinadores de las asignaturas para que consensuen los contenidos y la evaluación de su asignatura. La falta de organización es una de las quejas más reiteradas de los alumnos de los cursos pasados. Para evitar solapamientos y tener una visión más amplia del Máster, sería muy recomendable que cada docente consultara los programas del resto de las asignaturas, que están colgadas en la página web de la Facultad: <http://www.unex.es/conoce-la-uex/centros/profesorado/informacion-academica/programas-asignaturas/curso-2014-15/plan0719/programas-docentes>

Os recordamos, finalmente, que tenéis a vuestra disposición varios documentos en el **espacio virtual del profesorado del MUI**, entre ellos la última versión del Verifica del título o los programas docentes del curso pasado. Rogamos a las personas que no tengan acceso que nos avisen para darles de alta en el curso.

Ya sabéis que la Comisión de Calidad del título está a vuestra disposición.

Saludos cordiales